

## 私たちがどちらと

田中園中学校 1年 平良 志帆

犯罪者の立ち直りとはなんだらか。私が初めて聞いたとき何を思ひ浮かびました。犯罪者の立ち直りになにがあるんだかと思つ人も多うのではなつてしまひか。犯罪者の立ち直りは個りの人で変わると考へまか。

私が犯罪のない地域でくらや犯罪を犯した人の立ち直りについて考えたことは、どんな取り組みがあるのか把握しておけばあだと云ひました。この間田分じうたな活動があるのだから調べたとき、法務省のカйтеを見つけました。そのカайтеには犯罪者の立ち直りに私達が協力できる」とかたぐせん載つていて、「ぬる意外と自分が協力できる」とはあるんだな」と感じました。私のようにじうたな活動があるのか知ることによつて、犯罪からの立ち直りについてこの人の見方や偏見が変わるのでなつじょひか。

私は、もし自分が立ち直りたいとしたらいふうな社会が立ち直りやすいのか考へてみました。私が立ち直る傾だつたら、周りの人からの挨拶や心配りがすく心強いなと感心しました。もし今誰からも相手にされず心配もして貰えなくなつたら、私は田舎暴田舎になつてしまつかもしません。

ですが、誰か、一人でもじうから自分の存在を認めてくれる人がいる場合ならなんとか生きていけそつぢや。

自分の存在を認められる事とは何があるだか考へたとき、朝学校へ登校する途中に旗振りをしてくれてうれねじこわやんやおばあちゃんのことを思つ出しました。小学生の頃、インフルエンザに感染してしまった学校を一週間休んだことがありました。一週間後登校した時、その旗振りの方は「ずっと来ていいなかつたけど大丈夫?」と心配してくれました。私はその時、自分のことを覚えてしてくれたんだ、しなこいとを知つていたんだとすくべがつりました。その数日後、私は「なんで休んでいたことを知つていたのですか?」と聞いてみました。するとその方は、「神戸元気に挨拶してくれる子だからすくべ印象に残つてじるんだよ」と仰つておました。それを聞いて、毎日挨拶してよかつた、これが元気に挨拶しようと思つました。認めてもらつて、心配してもいいとすくべがつくなつて、むつと想張りつゝ思つてゐたことをその時学びました。犯罪から立つかかる人たちもやりと私たちと同じだと感じます。犯罪者だから、非行を犯したからと叫つて差別するのではなく明るい社

会のために、平等に接しサポートする」とが大切だと考へました。

平等に接しようと囁つてもアンケート結果のよう、犯罪者に怖じ印象があるのは事実です。そのため、犯罪の発生防止のために相談場所を提示したり、犯罪者を支援する人たちがいることを不特定の人が見るうつしで伝づかうとも私ができることがあります。

自分たちがやれることからひとつずつやつといけば犯罪のない社会、じめのない社会に近づいていくではないでしょうか。まずは自分で出来ることが何なのかだけでも知つてもいいことがあります。